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      Аннотация

    
        
          Тема  выпускной  квалификационной  работы:  «Исследование  частотных характеристик рассеивания гидроакустического сигнала».Данная  работа посвящена изучению  частотных  характеристикрассеянногогидроакустического сигнала.Задачи, которые решались в ходе исследования:1)Обзор  предметной  области,  включающий  в  себя  рассмотрение вопросов,  связанных  с гидроакустическими процессами и  частотными характеристиками рассеянных сигналов.2)Конструирование исходной математической модели.3)Разработка программного обеспечения по расчету спектра рассеянного гидроакустического сигнала.4)Тестирование программного обеспечения с использованием исходных данных.5) Анализ полученного спектра рассеянного сигнала. Работа проведена с использованием программного комплексаMatlab.В  результате  был исследован  спектр рассеянного сигнала  с помощью специально  разработанного  программного  обеспечения,  которое  использует алгоритмы интерполяции и численных методов.
        

        
          The    topic    of    the    final    qualification    work:    "Research    of    frequency characteristics of scattering of hydroacoustic signals".This work is devoted to the study of the frequency characteristics of a scattered hydroacoustic signal.Tasks that were solved in the course of the study:1)  Review  of  the  subject  area,  including  consideration  of  issues  related  to hydroacoustic processes and frequency characteristics of scattered signals. 2) Construction of the initial mathematical model.3)  Development  of  software  for  calculating  the  spectrum  of  a  scattered hydroacoustic signal.4) Software testing using source data.5) Analysis of the received spectrum of the scattered signal.The work was carried out using the Matlab software package.As  a  result,  the  spectrum  of  the  scattered  signal  was  studied  using  specially developed software using interpolation algorithms and numerical methods.
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